

Eltville

Digitale Liegenschaftsverwaltung

[15.03.2022] Die Stadt Eltville will ihr Liegenschaftsmanagement digitalisieren. Dabei wird die Kommune vom Land Hessen mit mehr als 30.000 Euro aus dem Förderprogramm für smarte Kommunen unterstützt.

Eine Förderung vom Land Hessen in Höhe von 31.410 Euro erhält die Stadt Eltville am Rhein. Die Mittel stammen aus dem Programm „Starke Heimat Hessen“ für smarte Kommunen und Regionen. Die Stadt will damit nach Angaben des Digitalministeriums ein neues digitales System für ihre Liegenschaften einführen, das alle Dokumente im Zusammenhang mit einer Liegenschaft leicht zugänglich macht. Derzeit werden in Eltville die Dokumente, Verträge, Maßnahmen und Kosten für Liegenschaften noch separat erfasst. Durch ein Computer Aided Facility Management System (CAFM) sollen diese bis Ende 2023 zusammengeführt werden. Zudem soll das CAFM an das städtische Finanzsystem angebunden werden, wodurch wiederkehrende Kosten direkt geplant, geblockt und gebucht werden können. Insgesamt verspreche sich die Stadtverwaltung besser strukturierte und einfachere Abläufe im Liegenschafts- und Gebäude-Management. Es sei außerdem angedacht, das System auf weitere Verwaltungsbereiche auszuweiten und externe Partner einzubinden.

(sib)

Stichwörter: Fachverfahren, Eltville, Liegenschaftsmanagement, Smart City